

Putt-Training in Perfektion

Akademie des Golf Club St. Leon-Rot als erstes SAM Putt Lab Performance Center zertifiziert +++ Neue Qualität beim Putt-Training +++
Spezielle Kurse ab Frühjahr im Angebot

Der Golf Club St. Leon-Rot setzt für seine Clubmitglieder und Gäste in Sachen Training einmal mehr neue Maßstäbe in Deutschland: So ist die Akademie des Clubs als weltweit erstes „SAM Putt Lab Performance Center“ zertifiziert worden. Beim SAM Putt Lab handelt es sich um ein Analyse- und Trainingsgerät für das beim Golf so wichtige Putten auf Ultraschall-Basis. Es zeigt die 28 wichtigsten Parameter beim Putten an und bereitet diese grafisch auf. Das Gerät gilt als das derzeit beste für die vollständige Putt-Analyse weltweit und wird von mehr als 100 Spielern der European Tour und US PGA Tour genutzt.

Um dieses hochmoderne Übungsgerät bestmöglich einsetzen zu können, wurden alle angestellten Pros der Akademie sowie die in Ausbildung befindlichen Golflehrer des Golf Club St. Leon-Rot vom Entwickler des Geräts, Dr. Christian Marquardt, zum zertifizierten SAM-Putt-Lab-Lehrer ausgebildet.

Was für diese eine neue Qualität des Unterrichts bedeutet: „Wir sind nun in der Lage, sofort individuelle Stärken und Schwächen der Golfer beim Putt zu erkennen und können damit einen noch intensiveren, besseren und stichhaltigeren Unterricht anbieten“, erläutert Fabian Bünker, Leiter der Akademie im Golf Club St. Leon-Rot, die Vorteile der Zertifizierung. So wird die Akademie ab Frühjahr 2008 ein Mal im Monat spezielle Kurse, die mit Dr. Christian Marquardt entwickelt wurden, für das Putt-Training anbieten. Daneben wird das Sam Putt Lab aber auch in den normalen Unterricht der Akademie einfließen und dafür sorgen, dass das hohe Niveau des Golfunterrichts im Golf Club St. Leon-Rot noch einmal angehoben wird.

Über den Golf Club St. Leon-Rot

Der 1997 gegründete Club verfügt über zwei 18-Löcher-Meisterschaftsplätze, die beide bereits Austragungsort der Deutsche Bank SAP Open waren, einem Profiturnier der PGA European Tour. Tiger Woods, der weltbeste Golfspieler, hatte in St. Leon-Rot seinen ersten Auftritt auf dem europäischen Festland und gewann das Turnier in den Jahren 1999, 2001 und 2002. Beide Plätze, „St. Leon“ und „Rot“, wurden mehrfach von der Fachpresse ausgezeichnet. So erhielt der Meisterschaftsplatz Rot 2007 bereits zum siebten Mal in Folge den begehrten

Golf Journal Travel Award als „Bester Golfplatz in Deutschland“. Das Golf Magazin erklärte die Spielbahn 9 des Platzes »Rot« im Jahre 2000 zu einem der „Top 500 Holes in the World“. Darüber hinaus verfügt die Anlage über einen 9-Löcher-Kurzplatz sowie einen 5-Löcher-Bambini-Platz. Zudem stehen mit einer Driving-Range, einem innovativen Video-Trainingszentrum, diversen Pitching-, Chipping- und Putting-Grüns großzügige und hochwertige Übungsbereiche zur Verfügung. Bekannt ist der Golf Club ferner durch seine herausragende Stellung im deutschen Amateur-Golf. Eine vorbildliche und systematische Jugendförderung bildet seit Jahren die Grundlage für sportliche Erfolge. So stellt St. Leon-Rot seit vier Jahren in Folge den Deutschen Mannschaftsmeister der Herren. Die Damenmannschaft kann auf zwei Deutsche Meisterschaften und einen Europameister-Titel verweisen. Maßgeblich verantwortlich für die Entwicklung von St. Leon-Rot zu einer der besten Golfanlagen Deutschlands ist Clubpräsident Dietmar Hopp, einer der Gründer des Walldorfer Softwarekonzerns SAP.